



DAS SCHWEIN

Tierwohl

Überlegt euch nun zu folgenden Aspekten, wie man Tierwohl im Bereich Schwein umsetzen kann:

Tierwohl – der fragende Blick der Ethik:

(Schwein ist leidensfähig, ist es genug dem Schwein „nur“ Leid zu ersparen?)



Tierwohl – der rechnende Blick der Ökonomie:

(Sind die Tierwohlställe mit den derzeitigen Fleischpreisen finanzierbar?)



Tierwohl – der entfremdende Blick der Konsument*innen:

(Essen ist wichtiger als Moral; Moralisch kann nur der handeln, der genug zu essen hat.)



Auf der Homepage von [landschaftleben.at](https://www.landschaftleben.at) findet ihr informative Kommentare zum Thema Tierwohl im Bezug auf das Schwein. Lest euch die Texte durch und versucht für euch wichtige Punkte den oben angeführten Bereichen hinzuzufügen.

<https://www.landschaftleben.at/lebensmittel/schwein/nachhaltigkeit>

